

Se entregaron decodificadores de TV digital en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 29 de Diciembre de 2012 00:00

{besps}secretariageneral29122012|width=215|height=161{/besps}

En día viernes 28 de diciembre se llevó a cabo en la delegación de Carlos Beguerie, un acto con motivo de la entrega de 50 decodificadores de TV digital. El interventor de la CNC Ceferino Namuncurá llegó a la ciudad de Roque Pérez donde fue recibido en el despacho del Intendente municipal por Juan Carlos Gasparini y autoridades municipales; luego se trasladó a la casa natal de Perón en donde tuvo un visita guiada por el lugar.

Finalizado esto, se dirigieron a la delegación de Carlos Beguerie para dar comienzo a la ceremonia de entrega; Ceferino tras un breve discurso, se mostró emocionado al recordar su infancia y adolescencia en un pueblo similar y fue agasajado con un presente por parte del Intendente.